



UNA PROMESA PARA LOS OBEDIENTES



Para romper el hielo

- *¿Alguna vez has ido en contravía de la voluntad de Dios? ¿Cuáles fueron los resultados?*
- *¿Cuál ha sido la noticia reciente que más les ha sorprendido y por qué?*

Introducción

En el siglo once, el rey Enrique III de Bavaria se cansó de sus responsabilidades como rey, de las presiones de la política internacional y de lo mundanal de la vida de la corte. Hizo una carta de pedido de admisión al monje Richard de un monasterio local para ser aceptado como un huésped, para pasar allí el resto de su vida en oración y meditación.

-Vuestra majestad, ¿comprende que la promesa aquí es de obediencia? Esto va a ser muy difícil para usted, dado que ha sido rey -le respondió el monje Richard.

-Comprendo - dijo Enrique-, el resto de mi vida le voy a obedecer a usted, mientras Cristo lo guíe.

-Entonces le diré lo que tiene que hacer. Vuelva a su trono y sirva fielmente en el lugar que Dios lo puso -le respondió el monje.

Después que el rey Enrique murió, se escribió esto en su honor: "Al ser obediente, el rey aprendió a gobernar".



Texto para el estudio

“Te pondrá Jehová por cabeza, y no por cola; y estarás encima solamente, y no estarás debajo, si obedecieres los mandamientos de Jehová tu Dios, que yo te ordeno hoy, para que los guardes y cumplas”. **Deuteronomio 28:13**

Interpretando el texto

El resultado natural de la obediencia es la bendición de Dios. Un Israel obediente sería bendito en todas partes. Cuando Israel caminó en pos del Señor, estas bendiciones fueron reales; un ejemplo de esto es cuando la Reina de Saba vino a Salomón y vio una nación tan bendecida que supo que tenía que ser de Dios (1 Reyes 10:1-13).

El propósito de Dios al bendecir a Israel era más grande que simplemente enriquecer a la nación por sí misma. Tenía la intención de glorificarse a sí mismo bendiciéndolos a ellos como resultado de la obediencia a sus mandamientos.

Tema

La obediencia es nuestra protección contra el mal.

¡Al piso! Le dijo el misionero como un mandato urgente a su hijo. Esto sucedió mientras caminaban cerca de la aldea. El hijo del misionero estaba buscando protegerse del candente sol de este hermoso continente. El padre vio una Mamba negra que iba a atacar a su hijo. La mordida de esta serpiente es letal en el cien por ciento de los casos. Por eso fue que le gritó a su hijo para que bajara inmediatamente. El muchacho no tenía idea del porqué su padre le dio el mandato, pero por el respeto y el amor que le tenía obedeció de inmediato salvando la vida de este joven. De la misma manera, la obediencia a Dios nos protege de los ataques y las falacias del enemigo.

La obediencia es la prueba y la evidencia de mi amor por Dios.

“Los que aceptan mis mandamientos y los obedecen son los que me aman. Y, porque me aman a mí, mi Padre los amará a ellos. Y yo los amaré y me daré a conocer a cada uno de ellos.” Juan 14:21 Cuando no obedecemos ponemos nuestros deseos por encima del amor de nuestro Dios. La paradoja reside que entre más pongamos a Dios en primer lugar sobre nuestros deseos, más bendecidos seremos. Entre más nos demos importancia, menos bendiciones tendremos.

“Hay preparadas preciosas promesas condicionadas a nuestra obediencia a los requerimientos de Dios. El cielo está lleno de las más ricas bendiciones, que esperan sernos comunicadas. Si sentimos nuestra necesidad y vamos a Dios con sinceridad y una fe ferviente, seremos conducidos a una estrecha conexión con el cielo y seremos canales de luz para el mundo”. PUD,101.

Conclusión

La obediencia o desobediencia son determinantes para nuestra vida espiritual. Quien obedece puede tener la certeza de que experimentará una vida cristiana dinámica. Por el contrario, quien desobedece, lo más probable es que no saldrá del estancamiento en que se encuentra. Lo maravilloso, además, es que la obediencia afectará nuestro presente y —por supuesto— nuestro futuro en la eternidad.



Actividad para llevar esperanza a la comunidad

- *Invita a tu casa a una familia o persona no adventista, para cenar y mirar un video que contribuya al fortalecimiento familiar.*